

Zürich, 4. November 2022

Unfassbar traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem sehr geschätzten HarbourClub-Mitglied und ehemaligen Vorstandsmitglied

## Matthias Schneider

Der Tod von Matthias erschüttert uns und macht uns alle zutiefst betroffen. Wir verlieren mit Matthias einen wertvollen Kollegen und einen feinen Menschen. Matthias war seit 2009 HarbourClub-Mitglied und von 2014 bis 2018 im Vorstand tätig, wo er sich mit grosser Begeisterung für unseren Club engagiert und die Vorstandssitzungen mit seinen Ideen und mit seinem Humor enorm bereichert hat.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und bei seinen Freunden. Wir sprechen ihnen unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit.

Wir werden Matthias sehr vermissen und ihn in lieber Erinnerung behalten.

In Trauer um ein langjähriges Mitglied unseres Clubs.

Vorstand und Mitglieder des HarbourClub Chief Communications Officers

*Die Verabschiedung findet im engsten Familienkreis statt.*